

Jetzt umsatteln!

Dienstrad-Leasing bei Knüppel Verpackung

Hann. Münden, 26.08.2020. Im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung bietet die Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG seit August seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Möglichkeit, ein Dienstrad zu leasen. Kooperationspartner für die Abwicklung ist die Firma Bikeleasing aus Uslar.

Fahrradfahren ist ein idealer Ausgleich für zum Beispiel überwiegend sitzende Tätigkeiten und fördert das allgemeine Wohlbefinden. „Wir möchten die Gesundheit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aktiv unterstützen und bieten ihnen daher ein Leasingmodell für Diensträder an“, so Frank Lorenz, Leiter Personal der Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG. Dabei ist die Nutzung für den Weg zur Arbeit keine Voraussetzung. „Viele unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben längere Anfahrtswege, sie kommen zum Beispiel aus Göttingen oder Kassel, das wäre mit dem Dienstrad etwas zu weit – selbst wenn es sich dabei um ein E-Bike handelt“, führt Lorenz aus. Die private Nutzung ist daher ausdrücklich erlaubt. So können sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch zuhause und am Wochenende fit halten. Sogar Familienmitglieder, sofern sie im selben Haushalt leben, dürfen Fahrten mit dem Dienstrad unternehmen. Darüber hinaus bringt das Radleasing konkrete finanzielle Vorteile: Durch einen monatlichen Arbeitgeberzuschuss sowie steuerliche Vorteile ist das Leasing unterm Strich durchschnittlich 40 Prozent günstiger gegenüber einem Barkauf. Es können Fahrräder, E-Bikes beziehungsweise Pedelecs bei jedem Händler, der mit der Firma Bikeleasing aus Uslar in der Abwicklung kooperiert, für das Leasing ausgewählt werden. Nach 36 Monaten kann das Rad in der Regel zu einem Restwert erworben werden.

*Presseinformation vom 25. August 2020
1.743 Zeichen (mit Leerzeichen)*

Bildunterschrift

Knüppel Mitarbeiterin Nicole Berents mit ihrem neuen Dienstrad an der Weser.

Über Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG

Knüppel Verpackung wurde 1919 als Papiergroßhandel von Hermann Christian Knüppel in Hann. Münden gegründet. Heute bietet das Unternehmen die gesamte Bandbreite an Verpackungsprodukten von Papier, Voll- und Wellpappe, Holz und Holzverbundstoffe und Korrosionsschutzverpackungen bis hin zu Maschinen und Packplatzsystemen inklusive der zugehörigen Verbrauchsmaterialien. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf der Beratung und der Entwicklung kundenindividueller Verpackungslösungen. Neben sechs Standorten in Deutschland besitzt Knüppel Tochtergesellschaften in Österreich, Ungarn, der Ukraine und Dänemark. Hinzukommen weitere Joint-Venture-Unternehmen. Damit bildet Knüppel einen starken, auf Verpackungslösungen spezialisierten Unternehmensverbund mit rund 500 Mitarbeitern. Das familiengeführte Unternehmen zählt zu den renommiertesten Anbietern der Verpackungsbranche. Die Geschäftsführung teilen sich der Enkel des Unternehmensgründers, Gerhard Hahn, und sein Sohn Ernst Hahn.

Pressekontakt

Björn Kniza
Leiter Unternehmenskommunikation
Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG
Tonlandstraße 2
D-34346 Hann. Münden
Telefon: +49 5541 77871-241
E-Mail: presse@knuueppel.de
www.knuueppel.de

Katinka Thiedemann
Unternehmenskommunikation
Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG
Tonlandstraße 2
D-34346 Hann. Münden
Telefon: +49 5541 77871-238
E-Mail: presse@knuueppel.de
www.knuueppel.de